

**Kronen
Zeitung**
www.krone.at
PRÄSENTIERT

„Ich war noch niemals in New York ...“



Erfolgsstück, gespickt mit Superhits von Udo Jürgens, kommt nach Österreich

Griechischer Wein, Gänsehaut und große Gefühle: Bei „Ich war noch niemals in New York“ wird der Zuschauer auf eine musikalische Reise mitten ins Herz mitgenommen – untermalt von einem Feuerwerk an Superhits. Jetzt gastiert das Erfolgsstück mit den Liedern von Udo Jürgens wieder in Österreich, präsentiert von der „Krone“. Die Komödie mit Tiefgang und viel Humor ist die wohl schönste Erinnerung an ein Genie und war für Udo Jürgens die Erfüllung eines Lebenstraums. Seit der Uraufführung haben mehr als vier Millionen Zuschauer diese bunte Show erlebt. Es geht darum, sich Träume zu erfüllen, und um eine große Reise in einem Ozeanriesen.

Prachtvolle Kostüme, spektakuläre Tanzeinlagen und begnadete Darsteller

setzen die Story so intensiv in Szene, dass man alles um sich herum vergisst – siehe auch unser Interview.

Interview

„Durch Musical lebt Udo Jürgens weiter“

Tobias Licht, Sarah Schütz, Gianni Meurer und Uli Scherbel werden die Vorstellungen im Musiktheater Linz spielen.

Gianni Meurer, Sie spielen den Costa schon länger und lernten Udo Jürgens noch kennen.

Ja, er war ein echter Gentleman und lobte uns nach den Vorstellungen.



Der unvergessene Udo Jürgens: „Mit dem Musical wurde ein Traum wahr.“

Auch Sie, Uli Scherbel, arbeiteten mit dem Genie.

Ein Teil von ihm ist immer bei uns, durch das Musical lebt Udo Jürgens weiter. Er hat das Stück wirklich geliebt und kam oft zu unseren Shows.

Tobias Licht, Sie geben den Lebemann Axel – ein wenig ist er Udo ähnlich.

Worauf kommt es bei „Ich war noch niemals in New York“ an?

Es geht darum, sich zu fragen, was man mit seinem Leben bisher gemacht hat. So

wie wir es in „Heute beginnt der Rest deines Lebens“ singen.

Die größte Wandlung macht Ihr Charakter durch, Frau Sarah Schütz.

Das stimmt. Anfangs ist Lisa eine Karrierefrau, doch wenn Axel „Merci, Cherie“ singt, schmilzt sie nur so dahin. JG



Uli Scherbel, Tobias Licht, Sarah Schütz, Gianni Meurer (v. l.) kommen nach Linz.

Termine für große Österreich-Tour

14. Juli bis 14. August:
Musiktheater Linz.
20. bis 28. August:
Theater in der Stadthalle Graz.
3. bis 11. September:
Salzburgarena.
14. bis 30. Oktober:
Bregenz Festspielhaus.
www.showfactory.at